



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1303, Fax 2785-1236

## ACTA N° 33-2022 SESIÓN ORDINARIA

En la ciudad de Juticalpa, Departamento de Olancho, a los un día del mes de Diciembre del año dos mil veintidós, siendo las dos con cuarenta y tres minutos de la tarde, reunidos en el salón "DR JUAN SARMIENTO GALINDO", para celebrar Sesión de Ordinaria; la que presidió el Señor Alcalde Municipal **WALNER REGILNADO CASTRO RIVERA**, los señores Regidores **DON JOSE ISIDRO PONCE SALINAS**, **DON CARLOS AGUSTIN CARRASCO**, **SRA. LESBIA YOJANA GARCIA MARTINEZ**, **SRA TANIA RAQUEL AGUILAR LARA**, **SRA DIANA NOELIA GARCIA ANCHECTA**, **DON HUNIBERTO MADRID ZERÓN**, **DON REINALDO ADALID GOMEZ VASQUEZ**, **DON JOSE GUILLERMO TROCHEZ MONTALVAN**, **DON RONY ALEXANDER ROVELO FUENTES**, **DON ANGEL ALFONSO PAZ** y **GLORIA MARIELA ALVARADO MARTÍNEZ**, Secretaria Municipal que da fe, se desarrolló la siguiente agenda.

### 1. COMPROBACION DEL QUORUM.

El señor Alcalde Municipal comprobó el quórum establecido por la ley.

### 2. APERTURA DE LA SESIÓN.

El señor Alcalde Municipal dió por abierta la Sesión siendo las dos con cuarenta y tres minutos de la tarde.

### 3.-INVOCACIÓN A DIOS.

El señor Alcalde Municipal, solicitó a la Regidora Licenciada Lesbia Yojana García, que realice la invocación a Dios

### 4. LECTURA, DISCUSIÓN Y APROBACIÓN DE LA AGENDA.

Fue discutida y aprobada por unanimidad.

### 5. LECTURA, DISCUSIÓN, RATIFICACIÓN Y APROBACIÓN DEL ACTA ANTERIOR.

La Secretaria Municipal, dió lectura al Acta de la Sesión anterior, después de una amplia discusión fue aprobada por una unanimidad.

### 6. LECTURA DE CORRESPONDENCIA ENVIADA Y RECIBIDA

En este punto no hay.

### 7. REVISIÓN DE CUMPLIMIENTO DE ACUERDOS.

En este punto no hay.

### 8. INFORMES

Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1343, Fax: 2785-1236



**Alcalde Municipal Abogado Walner Reginaldo Castro:** Informales que del Fondo Hondureño de Inversión Social (FHIS) y me llamó la ingeniero Jessica Chámale, la esposa del ingeniero Sánchez diciendo que nos vamos a reunir el próximo lunes, me adelantó que no hay fondos para aguas grises y me dijo que no había alcantarillado en los 186 metros que van pavimentar en la continuidad del boulevard que viene del Hospital San Francisco

**Regidor Mater Ángel Alfonso Paz:** Yo vivo por esa zona y no me parece bien solo ir a echar una capa de concreto, porque el sistema de aguas grises está obsoleto, los vecinos están dispuestos a colaborar con el presupuesto, porque hay dos recolectores de aguas lluvias y entiendo que está la pavimentada hasta el mercadito D'yei y si la gente del FHIS no tiene la capacidad de poner ese alcantarillado se debe conocer el costo, para hacerlo mancomunado entre la Municipalidad y los vecinos

**Alcalde Municipal Abogado Walner Reginaldo Castro:** Como municipalidad, no estamos en contra con lo que el gobierno central quiera hacer; pero le expresaba al ingeniero que cerraron la calle y no hicieron una ruta alterna para los vecinos de la zona.

**Regidor profesor José Isidro Ponce:** Yo expresé que de un proyecto tan grande se politizaron, hoy ya se dieron cuenta que como Alcalde lo necesitan, quiero pedirle que siga con la paciencia que siempre lo ha caracterizado, lo que el gobierno quiere es terminar el proyecto en el boulevard cuatro carriles y que la municipalidad ponga esa tubería y la pregunta es: ¿si tenemos la capacidad para poner esa tubería?

**Alcalde Municipal Abogado Walner Reginaldo Castro:** La ingeniera Jesica no comprendía como se iba hacer un proyecto, sin antes socializarlo con la Alcaldía, no me siento bien que hayan cerrado la calle, sin haber dejado una ruta alterna.

**Regidor Licenciada Lesbia Yojana García:** Ese es un proyecto que hemos anhelado siempre en la Dirección Departamental, porque se forma un caos cada vez que llueve, como dice el profesor Isidro no se trata de politizarlo si no buscar una solución para todos los Juticalpense, con la ingeniero Chámale somos madres que el otro años se nos gradúan nuestro hijos, ella es una persona súper accesible y como dice el Alcalde, no entiendo como cerraron la calle, sin una ruta alterna, molesta porque no haya un rótulo para informar y eso no lo van a terminar en un mes y se necesita una ruta de acceso para la gente de la Primero de Mayo y para los que van al hospital, se debería mandar arreglar la calle que cruza por donde Germán Fúnes y si ellos pavimentan sin arreglar lo de las aguas grises nos dejarán serios problemas con las colonias de la zona, en temporada de lluvia es un caos, el problema es que la gente piensa que eso lo está haciendo la municipalidad.

**Regidor Licenciado José Guillermo Tróchez:** Como Alcaldía debemos buscar una solución y en otro proyecto que sepamos que vamos a traer hay que trabajar

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**

*Adalid Gomez*

*[Signature]*

*[Signature]*

*[Signature]*

*[Signature]*

*[Signature]*



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1303 Fax 2785-1436



con aguas grises funcionales, el sueño de todos los Juticalpenses es que ya se termine con este proyecto.

**Regidor Abogado Rony Alexander Róvelo:** Debemos buscar una pronta solución a este problema, a la gente de la Primero de Mayo varias veces los han engañado con lo del alcantarillado y preguntarle al doctor Madrid si hay un estudio de ese proyecto, con la celebración de la feria también habrá que cerrar calles y será un atraso más.

**Regidor Doctor Huniberto Madrid Zerón:** Decirles que desde hace 42 años, cuando se construyó el Hospital San Francisco, uno de los compromisos del gobierno del Presidente Azcona era: pavimentar esa calle como una salida rápida, solo yo tuve la valentía para empezar esa pavimentación con fondos municipales con el apoyo de IDECOAS; pero se hacían pedacitos de pavimento en diferentes lados y donde van hacer este pavimento el último colector está por el mercadito D'yei y el problema con ese colector es que se roban las tapaderas de cualquier material que se haga y la última vez le echaron casi un metro de concreto, lo que se tiene que hacer es un foso de mayor capacidad y el estudio, si existe y debe estar en infraestructura, se llama sistema de alcantarillado de barrios altos y se le pidió colaboración a la gente; pero fue en el gobierno de Moncho y fue para el estudio; el proyecto consistía en los conectores de los 48 barrios, la gente de obras públicas conocen bien el diseño, la tubería es de 10 pulgadas de diámetro, sería bueno que se siguiera con el 10, se puede continuar a la Panadería Paz y Bien, si la gente de libre quiere continuar con la pavimentación no se va poder, porque la ley de contratación del Estado, solo permite pavimentar 200 metro cúbicos y el alcalde tiene que ir haciendo 250 metros, para no entrar en fraccionamiento y cometer un delito, el gobierno solo hace 180 metros por el ancho y se tiene que esperar un año, por eso en mi gobierno decían que empezábamos una calle y nunca se terminaba, para poder avanzar el FHIS O SEDECOAS hacían un pedazo y luego hacíamos otro como alcaldía, el congreso dice que después de una licitación de 2 millones, no se puede hacer otra licitación hasta que pase un año, por lo del fraccionamiento, lo que tenemos que hacer; no solo es lo de las aguas grises, si no también hacer unos 50 metros, no nos pueden ignorar como corporación porque necesitan llegar, donde tienen que llegar, deberían ir haciendo un convenio con el Alcalde, hay que hacer el esfuerzo con 50 tubos, para poder llegar a la Departamental, donde habrá que hacer si o sí otro jol y que la municipalidad continúe con otro 50 metros y el proyecto de la Concepción no lo licitaron, así que tendrán que dejarlo hasta dónde está y luego van a tener que esperar un año.

**Regidor Ingeniero Carlos Agustín Carrasco:** Por eso es importante que esté la contraparte para continuar después de los 180 metros, esa información la necesitamos para poder tomar decisiones.

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1303 Fax: 2785-1238



**Regidor Doctor Huniberto Madrid Zerón:** Si se continua con el modelo que dejó el ex Presidente Juan Orlando, la ley sólo permite que se licite hasta ese monto: 200 metros lineales y de 7 metros de ancho, Alcalde porque los de FHIS solo 7 le pueden hacer y dejarle ese espacio, porque si se les exige que debe ser más ancho, entonces ellos le van a reducir el largo, la otra modalidad sería la licitación pública de todo el tramo hasta los cuatro carriles; pero eso tomaría más tiempo, con lo de la entrada de la Concepción, el problema es que no se tiene aguas grises en el tramo a la comunidad y hacia dónde se van a llevar esas aguas.

**Regidor Ingeniero Carlos Agustín Carrasco:** Debemos hablar por el proyecto de la Concepción y sobre el boulevard que viene del Hospital San Francisco si no cae el alcantarillado, es algo que como comunidad tenemos que hacer, si no va a pasar el mandato de ésta Corporación y ninguno de los dos proyectos se va a terminar.

**Regidor Mater Ángel Alfonso Paz:** Según observé ayer la pavimentación llegará antes del mercadito D'yei, según los vecinos son 8 metros la dimensión y el doctor Madrid está hablando de un jol y necesitamos la presencia de los ingenieros de la municipalidad para conceptos técnicos y que los ingenieros ellos determinen si el problema es la tubería o el jol, la gente de la zona no olvida que aportaron esos 2,000 lempiras y no se hicieron las obras, en el departamento de obras públicas me presentaron los estudios de la Sinaí, Santa Eduviges y los Ángeles; pero no aparece el estudio de la Primero de Mayo y el ingeniero Lorenzo Domínguez quedó de buscar en un disco duro los demás estudios, se debería ir trabajando con lo que se refiere al boulevard y me gustaría Alcalde que le pregunte al ingeniero Domínguez, si se le puede dar continuidad a estos proyectos, porque el sueño de los Juticalpense es ver ese boulevard terminado y los Paguada podrían ayudar, porque así; a los terrenos les sube su plusvalía

**Regidor Doctor Huniberto Madrid Zerón:** Por donde don Beto Paguada, la municipalidad requeriría de mucho balastro, es mejor reparar el acceso por la Santo Tomás, porque el acceso por la propiedad de don Beto Paguada es muy fangoso.

**Regidora Licenciada Lesbia Yojana García:** O también se podría rellenar y raspar la calle atrás del D'Yei que sale por la Primero de Mayo que sale más cerca. calle

**Regidor Mater Ángel Alfonso Paz:** Comparto lo que dice el compañero Róvelo, el problema no es el acceso, si no que se deje bien el alcantarillado.

**Regidor Abogado Rony Alexander Róvelo:** También hay otra calle que va del ICF al cementerio, es una calle que se la agarró una arenera.

**Regidor Profesor José Isidro Ponce:** Esa nunca ha sido calle.

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1303 Fax 2785- 1236

**Regidor Abogado Rony Alexander Róvelo:** Quienes compraron esos solares dijeron que esa era una calle.

## 9. PROYECTOS DICTÁMENES Y MOCIONES.

En este punto no hay.

## 10. ACUERDOS, CONVENIOS Y RESOLUCIONES

- 1. ACUERDO:** La Honorable Corporación Municipal acuerda que: la municipalidad haga el alcantarillado y se autoriza al Alcalde que negocie con el FHIS para que se termine el proyecto hasta los cuatro carriles.
- 2. ACUERDO:** La Honorable Corporación Municipal Acuerda que: se nombre un equipo para supervise la periferia de la ciudad y las comunidades para que supervise las porquerizas
- 3. ACUERDO:** La Honorable Corporación Municipal Acuerda que: se reúna desechos sólidos para que los hospitales, clínicas y laboratorios establezcan una ruta alterna de recolección de los desechos de ellos y se dé un tratamiento por aparte en el crematorio para su manejo en un área específica y no lleguen los pepenadores a revolver los mismos.
- 4. ACUERDO:** La Honorable Corporación Municipal Acuerda que: se nombre una comisión de obras públicas para que hagan el estudio, se presupueste y construyan los barandales del puente de la colonia Dardanelos.
- 5. ACUERDO:** La Honorable Corporación Municipal Acuerda que: se valla a supervisar y reparar y tapan los agujeros desde la casa del ingeniero Bernabé Meza hasta el Ministerio Público.
- 6. ACUERDO:** La Honorable Corporación Municipal Acuerda que: la UMA revise el cumplimiento del convenio entre APTRAMACO con el INGEOMIN, sobre la explotación de los bancos de arena.

## 11 . ASUNTO VARIOS

**Regidor Profesor José Isidro Ponce:** Alcalde necesito saber cuánto es el presupuesto para ayudas y que hacer para que sea más rápido, a una señora de escasos recursos le amputaron el pie, ya le conseguí la silla de ruedas con Olga Lidia de la Red Solidaria y a la señora le pusieron 2 pintas de sangre, que equivale a tres mil lempiras, hablé con el administrador del hospital para que me la diera en pagos y me dijo que no se podía hacer cuando el caso es una emergencia.

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1303, Fax 2785-1236



**Alcalde Municipal Abogado Walner Reginaldo Castro:** Profesor: la Tesorera, compras y obras públicas están en una capacitación y don German está de vacaciones, vamos a tener un medio de respuesta porque es una emergencia.

**Regidor Mater Ángel Alfonso Paz:** Con el señor Walter Medina el encargado de supervisión de telecomunicaciones, hablamos con el señor Alcalde para seguir trabajando con el mismo proyecto que se hizo en la Villeda Morales y darle ésta cobertura a más centros educativos en el casco urbano y quizá luego la zona rural, se ha planteado este beneficio con la empresa Olancho Net; después de la Villeda Morales, beneficiar al Centro de Educación Básica Olga Sarmiento y al Armando Montes del Edén, es sobre una estructura que ellos le llaman nodos, la próxima semana se va convocar a Olancho Net y conocer lo que hará como empresa para beneficiar a los centro educativos, para que en el 2023 tengan su laboratorio de computo, como Corporación debemos apoyar esto y que en otra reunión se convoque a otra empresa privada, que el Alcalde y la Secretaria coordinen con el señor Walter Medina con cuántas gigas se hizo el ensayo en la Villeda y funciona muy bien.

**Comisionado Municipal Señor Juan Pablo Contreras:** Tengo una pregunta: si es potestad de la municipalidad regular el cobro del peaje en el los puentes de las Jaguas y La Joyas, porque el año pasado cobraban 40 lempiras y ya lo incrementaron, a quién corresponde regular el cobro y lo otro es que están sacando arena de la propiedad privada.

**Alcalde Municipal Abogado Walner Reginaldo Castro:** Sería bueno que comisionado se integrará a la comisión que revisará el convenio de concesión de la APTRAMACO.

**Regidor Abogado Rony Alexander Róvelo:** Solo decirte Pablo, que según la constitución de la república los ríos y playas no son de nadie.

**Comisionado Municipal Señor Juan Pablo Contreras:** Están explotando en el famoso balneario de las Jaguas, sería bueno que la UMA supervise esa zona, porque luego vendrá la Semana Santa y la gente lo visita mucho.

**Regidor Abogado Rony Alexander Róvelo:** APTRAMACO también está sacando arena y grava para reparar algunas calles y caminos.

**Comisionado Municipal Señor Juan Pablo Contreras:** Los vecinos del sector de la Zaragoza vinieron a la UMA para que les ayudaran y repararon la carretera porque sintieron la presión del caserío de la Zaragoza.

**Regidor Mater Ángel Alfonso Paz:** La salubridad de la población, también debe verse en barrios los barrios de la periferia, porque se vive como aldea, abundan las porquerizas en sus predios, algunas personas me han llamado para que se trate esto, no estoy en contra que la gente trabaje; pero si van hacer una porqueriza deben

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olanchito, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1301 Fax 2785-1236



saber cómo y dónde se puede hacer, que se haga un equipo de supervisión para verificar el buen funcionamiento en nuestra periferia y en aldeas como La Concepción y Jutiquile, hablar con las personas que se dedican a esto y lo hagan alejados de las viviendas o que se haga una ordenanza municipal para su regulación.

**Regidor Ingeniero Carlos Agustín Carrasco:** Me gustaría proponer que se le diera un tiempo para que se atienda, sabemos de sus múltiples ocupaciones hace algunos días hablamos de los desechos hospitalarios hablé con el doctor Madrid y me dijo que ya había un lugar exclusivo para los desechos hospitalarios; pero en el crematorio hay niños y jóvenes se ponen en riesgo grande por la contaminación, ésta es una responsabilidad que tenemos en ese tema y lo otro es el tema de la marimba municipal, tengo entendido que hay empleados para la marimba y tengo años de no escucharla, ni si quiera en los eventos de la municipalidad y otro tema que debemos revisar es la rentabilidad del rastro o buscar inversionistas para que lo manejen al igual que el mercado municipal, se podría hacer un centro comercial de primer nivel, debemos pensar en una concesión de unos 20 o 30 o hacer la gestión con el gobierno, porque en la forma que se sacrifican los animales en el rastro es muy insalubre

**Regidor Doctor Huniberto Madrid Zerón:** Hay que tener muchos cuidado con las concesiones mineras no metálicas, para no cometer errores, porque ya tienen un marco jurídico, están concesionados casi ambos lados del Río Juticalpa, Guayape y Telica, si la señora cree que no se está haciendo lo correcto, entonces lo que procede es un arbitraje; que vengan a la UMA los dueños de la concesión y el terreno, para que se verifique si no sé está haciendo lo correcto, Alcalde se debe llamar a las dos partes para un arbitraje y conocer si le van a reparar el alambrado y dejar parejo el terreno, en relación a la Ordenanza Municipal sobre las porquerizas, ésta ya existe, sería bueno que la Juez Municipal le dé cumplimiento y reunirse con la gente de regulación sanitaria y la SENASA, para que juntos revisen sobre el tema, en relación con los desechos sólidos hospitalarios, éste es un tema muy delicado, durante mi período, vinieron tres veces a supervisarnos, decirles que el hospital tiene su carro particular para el traslado de estos desechos; pero que ninguno de los hospitales privados, laboratorios y clínicas tienen ésta normativa, Alcalde ésta función se le debe dar a los desechos sólidos que se reúnan las clínicas, los hospitales y laboratorio para que hablen sobre este tema y para que se establezcan la ruta mejor ruta para su manejo, ya hay hasta un esquema de cómo se tiene que empacar la basura hospitalaria y estos desechos, se debe enterrar por capas, yo decía que ellos busquen un camión y que nosotros solo podamos supervisar.

**Regidor Licenciado José Guillermo Tróchez:** Nosotros como hospital privado, hicimos la renovación de la Licencia Sanitaria, ellos se enfocan en desechos y almacenamiento hospitalarios, como Alcaldía debemos tener algo que se le llama celdas, a mí la Secretaría de Salud me dejó un folleto de como se hace todo esto, hay que hablar con Nahún para que los revise y se ocupa un camión especial para

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**

Adalberto Madrid  
Carlos Carrasco  
Huniberto Madrid  
José Guillermo Tróchez  
D. P. Guerrero



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1303, Fax 2785-1236



eso, recalcar que en la calle que va hacia el Ministerio público hay un hoyo grande y cualquier niño puede caerse allí, me han dicho que hasta varios carros han caído.

**Regidora Licenciada Lesbia Yojana García:** Por la calle de la Tróchez no sé qué tipo de estudio debería hacerse, en esta zona no se puede ni comer por el mal olor, no sé cómo hará esa gente, el hedor es tremendo.

**Regidor Doctor Huniberto Madrid Zerón:** Eso se produce por las aguas grises que viene por donde los Álfaros y entra al embaulado, hubo unas personas que se conectaron ilegalmente y los desconectamos.

**Jefa De Turismo Licenciada Lauren Erazo:** Informales que la marimba tiene un buen impacto en la ciudad, se ha prestado a los centros educativos y apoyo diferentes actividades en la plaza sobre todo cuando necesitan recaudar fondos, solo en el mes de noviembre ha participado en la Iglesia Santa Gertrudis y los Domingos Familiares, los juegos tradicionales y en el centro penal, en la página de la municipalidad se suben las fotos en donde toca la marimba, siempre que la marimba sale anda con un banner o un estandarte que es de la municipalidad y hoy en el mes de diciembre estuvo con la región porque ellos lo solicitaron y solo le solicitamos a las personas que solicitan la marimba que traigan un carro con una paila larga, que se les sirva agua a los miembros de la marimba y la marimba no sale para eventos privados.

**Regidora Licenciada Lesbia Yojana García:** ¿Yo le comenté a los compañeros que ésta marimba ha estado activa, lo único que yo escuchado es la cuestión del salario solo era 20 mil lempiras? ellos son 7 integrantes y se lo dividen entre todos (les tocaría a menos de 3 mil Lps. A cada uno) y hacerle otra consulta Laurent a usted es miembro del COMUFEJ, ya la otra semana empieza la feria, como están los preparativos, sería bueno que nos informara como Regidores, no hemos estado ayudando, nos gustaría que nos avisaran con tiempo y que se hiciera una calendarización de todas las actividades.

**Jefa De Turismo Licenciada Lauren Erazo:** La calendarización ya la tenemos, pero hay que unificarla con las actividades de la Iglesia y AGAO, se les hará llegar a ustedes, el 8 de diciembre será el desfile de las carrozas, algunos miembros del Comité son empleados municipales y personas voluntarias, ellos preguntan porque no hay Regidores en los eventos y referente al pago de los marimbitas y que tienen que arreglarlo ustedes porque es algo administrativo.

**Regidor Mater Ángel Alfonso Paz:** Estamos invadidos de culturas extranjeras, la marimba debe de ser para el Juticalpense, muchas personas no saben que tenemos marimba municipal, se tiene que vender más, hay una marimba la Primera de Mayo que fue a poner en alto a Juticalpa, son niñas y niños tocando la marimba, en HCH estuvieron tocando todo tipo de música, debemos fortalecerla y preguntarnos cuánto

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**



# MUNICIPALIDAD DE JUTICALPA

Juticalpa, Olancho, Honduras, C.A. TEL: 2785-2037, 2785-1303, Fax 2785-1236



es lo justo para ellos, sería bueno ponerle nuevas exigencias y tareas, así nosotros darle vida a esto.

**Jefa De Turismo Licenciada Lauren Erazo:** Con el encargado de la marimba, está motivando personas que quieran tocar marimba, se necesita hacer reparaciones de piezas que se han dañado por el uso y la compra de más instrumentos.

**el Asesor Legal José María Alonzo y el comisionado Municipal señor Juan Pablo Contreras.**

## 12) CIERRE DE LA SESIÓN.

No habiendo nada más que tratar, el Alcalde Municipal Abogado Walner Reginaldo Castro, se cerró la sesión, siendo las cuatro con treinta y seis minutos de la tarde.

**WALNER REGINALDO CASTRO RIVERA** \_\_\_\_\_

**FANNY CAROLINA HÉRCULES CASTRO** \_\_\_\_\_

**JOSÉ ISIDRO PONCE SALINAS** \_\_\_\_\_

**CARLOS AGUSTIN CARRASCO** \_\_\_\_\_

**LESBIA YOJANA GARCIA MARTINEZ** \_\_\_\_\_

**TANIA RAQUEL AGUILAR LARA** \_\_\_\_\_

**DIANA NOELIA GARCIA ANCHECTA** \_\_\_\_\_

**HUNIBERTO MADRID ZERÓN** \_\_\_\_\_

**REINALDO ADALID GOMEZ VASQUEZ** \_\_\_\_\_

**JOSE GUILLERMO TROCHEZ MONTALVAN** \_\_\_\_\_

**RONY ALEXANDER ROVELO FUENTES** \_\_\_\_\_

**ANGEL ALFONSO PAZ** \_\_\_\_\_

**Porque Somos Diferentes, Trabajamos Para Usted**